

Mientras sigue la búsqueda de víctimas

# Los vientos volverán este lunes y amenazan con avivar el fuego en Los Ángeles

● Los pronósticos no son alentadores. Se estiman posibles tormentas que podrían alcanzar ráfagas de hasta 129 kilómetros por hora.

Los incendios forestales en Los Ángeles, California, han provocado la muerte de 27 personas, la destrucción de al menos 12.845 estructuras y la quema de 16.470 hectáreas, según un informe del Departamento de Silvicultura y Protección Contra Incendios en California (Cal Fire).

El destructivo Palisades Fire, que comenzó el 7 de enero de 2025, ha consumido 9.595 hectáreas y tiene un 52% de contención. En paralelo, el Eaton Fire, iniciado el mismo día, ha arrasado 5.713 hectáreas y está contenido en un 81%.

El Servicio Meteorológico Nacional (NWS) ha emitido alertas de bandera roja debido a las condiciones climáticas severas que favorecen la propagación de los incendios. Se prevé que estas condiciones persistan hasta el miércoles 15 de enero, con vientos sostenidos de hasta 80 kilómetros por hora y ráfagas que podrían alcanzar los 113 kilómetros por hora.

Mientras tanto, equipos de búsqueda y rescate trabajan para localizar a 31 personas desaparecidas tras los incendios forestales. Los investigadores han encontrado restos humanos en 13 ubicaciones relacionadas con personas reportadas como desaparecidas, nueve de estos hallazgos corresponden a la zona del Eaton Fire y cuatro han sido localizados en el área del Palisades Fire. Las autoridades aún trabajan en la identificación de los restos y no han confirmado si pertenecen a las personas buscadas.

Seis equipos de búsqueda han recorrido sistemáticamente las áreas devastadas por los incendios, inspeccionando todas las estructuras. Además, el Departamento del Sheriff del condado de Los Ángeles ha solicitado la colaboración del público para encontrar a los desaparecidos en las ciudades de Altadena y Malibú, publicando sus nombres, fotografías y última ubicación conocida.

## Apoyo a familias

En tanto, miles de propietarios de viviendas en el sur de California, afectados por los devastadores incendios forestales, podrán acceder a un alivio financiero significativo.

Según informó Los Angeles Times, cinco importantes bancos han acordado ofrecer una pausa de hasta tres meses en los pagos hipotecarios para las personas cuyas casas hayan sido destruidas o dañadas por los incendios. Esta medida fue anunciada por el gobernador de California, Gavin Newsom, quien destacó la importancia de brindar apoyo a las comunidades afectadas.

El acuerdo, según detalló el medio, incluye un proceso simplificado para los propietarios que deseen acogerse a esta ayuda. No será necesario presentar formularios ni documentación adicional, lo que busca facilitar el acceso al beneficio.

Además, al finalizar el período de indulgencia de 90 días, no se requerirá un



Un total de 27 personas fallecidas han dejado los incendios en California.

pago inmediato de las cuotas atrasadas ni se aplicarán cargos por mora. Asimismo, el gobernador aseguró que los retrasos en los pagos no serán reportados a las agencias de crédito, protegiendo así el historial financiero de los afectados.

En un comunicado oficial, Newsom expresó su esperanza de que este acuerdo pueda aliviar parte del estrés que enfrentan las familias afectadas por los incendios. "Después de tanto trauma, esperamos que este acuerdo proporcione a

miles de sobrevivientes un alivio significativo", afirmó. Según el gobernador, estas protecciones financieras permitirán a los residentes concentrarse en atender sus necesidades inmediatas, en lugar de preocuparse por los pagos de sus hipotecas.